
Declaración José María Martínez  

 Rol 48-2020 

 

Santiago 07 de septiembre 2020 

 

José María Martínez Fisher, cédula de identidad 10.248.671-4, declaro en 

la causa rol 48-2020. 

¿Qué cargo ocupa Ud. en el Club Don Francisco de Quillón? 

Ocupo el cargo de presidente hasta la actualidad, desde hace alrededor 

de 2 años atrás. 

¿Cuándo fue el ultimo rodeo que Uds. realizaron? 

Lo realizamos en octubre y lo terminamos en noviembre por el problema 

del revuelo social. Tuvimos que para el rodeo. 

Cumplimos con terminar el rodeo un día viernes, después de 15 o 20 días 

o un mes. 

¿Se liquidaron todas las cuentas pendientes que había con los 

proveedores del rodeo? ¿Transportistas y ganado? 

Lo de los transportistas está liquidándose ahora que se sacaron los 

carnets, por que esto no es un tema mío, es un tema del club, y lo que 

nos queda por pagar es el transporte, lo demás está todo cancelado. 

¿Cuándo dice que está todo cancelado me podría decir que es todo lo que 

se encuentra cancelado? 

 Todos los ítems que corresponden a un rodeo a excepción del transporte 

del ganado. 

¿Podría especificar por favor? 

Ganado, medialuna y demás. Personal de corrales, y todo lo que significa 

hacer un rodeo a excepción del transporte de ganado. 

¿Del transporte del ganado cuanto es lo que se adeuda? 

No lo tengo claro en este minuto, pero sé que no está pagado la totalidad 

del ganado. Es un solo transportista. Carlos Acuña para ser exacto.  

La rendición de la cuenta del Rodeo, ¿Se realizó? 



Si. 

¿Cuándo se hizo? 

No lo recuerdo, pero hace tiempo atrás.  

¿Ud. la hizo? 

El tesorero la hace. El tesorero rinde cuenta. 

El es quien recibe las platas. 

¿Ud. puso en conocimiento la rendición de cuenta a los demás socios del 

club? 

Exactamente. 

¿Se acuerda de la fecha? 

No me acuerdo. 

¿Eso fue en un documento, planilla, correo, como fue? 

No, en reunión, es todo por reunión esto. 

¿Se tomó acta de esa reunión? 

Si, generalmente. 

La verdad este es un club de amigos. 

¿Ud. podría proporcionarnos el acta? 

Si, ningún problema. 

¿Cuándo nos podría hacer llegar el acta? 

Hoy día voy a llamar al secretario y la mando de aquí a mañana o pasado 

a más tardar. Lo que demore en hablar con este hombre. 

Por favor hacerla llegar al secretario del tribunal para incorporarla al 

expediente. 

¿Nos podría indicar quien es el tesorero del club? 

Felipe Vargas 

¿Cuándo podría el club pagar a la persona que está denunciando? 

Nosotros estamos sacando los carnet, por que este año tuvimos una 

perdida muchísimo mas grande de lo que normalmente perdemos en los 

rodeos por el tema del problema social. Por que tuvimos que hacer dos 



rodeos, gastamos el doble en ganado, el doble en fletes, por que nos 

pararon el rodeo el día sábado. 

Ese costo lo están pagando los socios hoy día. Dentro de esta semana 

estamos sacando carnet, de aquí a la próxima semana. De aquí a diez 

días va a estar pagado, lo que también se le aviso al denunciante. 

En diez días mas acompaño el comprobante de pago. 

Fin declaración. 


